

Polresta Magelang Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Candi 2024

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

Aug 23, 2024 - 15:14



Foto: Poresta Magelang Melaksanakan Upacara Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Candi 2024 di Lapangan Lumbini Kompleks Taman Wisata Candi Biribudur (TWCB) Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (23/08/2024).

MAGELANG- Poresta Magelang Polda Jawa Tengah melaksanakan Upacara Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Candi 2024 di Lapangan Lumbini Kompleks Taman Wisata Candi Biribudur (TWCB) Kabupaten Magelang Jawa

Tengah, Jum'at (23/08/2024).

Apel dipimpin oleh Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H didampingi Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. dan Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si.

Bertindak sebagai Perwira Apel Kabag Ops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. Komandan Apel Kasat Samapta Polresta Magelang AKP Suyanto, S.H. M.M. Apel Gelar Pasukan ini diikuti oleh ratusan personel dari Polresta Magelang, Kodim 0705/Magelang, Satpol PP, Dishub, dan instansi terkait.



Dalam sambutannya, Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto mengatakan, Pilkada 2024 adalah pesta demokrasi besar di Kabupaten Magelang yang akan menjadi bukti kematangan demokrasi masyarakat Magelang. Serta menjadi titik penentuan masa depan Kabupaten Magelang.

Melihat pentingnya hal tersebut, lanjut Sepyo Achanto, maka seluruh komponen di Kabupaten Magelang harus berpartisipasi penuh guna mensukseskan Pilkada Serentak 2024.

"Terlebih lagi, Pilkada 2024 memiliki kompleksitas tersendiri. Karena, dilaksanakan secara serentak di seluruh kabupaten/kota di Provinsi Jawa Tengah dengan melibatkan jumlah pemilih yang besar," kata Sepyo Achanto.

Terkait hal itu, Pj Bupati Magelang mengatakan guna mengamankan seluruh tahapan Pilkada 2024 maka Polresta Magelang didukung dengan TNI, instansi terkait dan mitra kamtibmas lainnya menggelar "Operasi Mantap Praja Candi 2024".

Operasi Mantap Praja Candi 2024 tentunya diiringi dengan penguatan strategi komunikasi publik untuk memberikan sosialisasi dan edukasi kepada

masyarakat. Hal tersebut dilakukan agar masyarakat senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan.

“Diimbau masyarakat Kabupaten Magelang ikut berpartisipasi dalam menjaga stabilitas kamtibmas pada Pilkada 2024. Selain itu, diharapkan masyarakat mengetahui berbagai upaya pengamanan yang telah dilakukan oleh Polresta Magelang,” katanya.

Sebagai dukungan terhadap Operasi Mantap Praja Candi 2024, Polresta Magelang juga menggelar kegiatan rutin yang ditingkatkan berupa cooling system untuk membangun narasi besar “persatuan dan kesatuan, serta kemajuan masyarakat di atas kepentingan kelompok”.



“Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi polarisasi akibat berita hoaks, isu sara, Propaganda Firehouse of Falsehood dan Black Campaign. Di samping itu Polresta Magelang juga menggelar giat rutin dengan target yang dioptimalkan jelang OMPC 2024 berupa penindakan kenakalan remaja seperti miras dan tawuran, penyakit masyarakat, serta pemakaian knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis,” tandas Sepyo Achanto.

“Selamat bertugas kepada seluruh personel yang terlibat, mari bersama-sama kita amankan Pilkada Serentak 2024, demi mewujudkan visi Indonesia Emas 2045 yang kita cita- citakan bersama,” pungkas Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto. (Humas)